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L’anno 2024, il giorno 17 del mese di settembre alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine 
sotto la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio 
Suarato per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Pratiche istituzionali;  
2. Questione Villa de Nicola; 
3. Congresso straordinario UCPI 4-6 Ottobre 2024 – deliberazioni 
4. Protocollo liquidazione compensi per patrocinio a spese dello Stato e per 

difensori di ufficio in ambito penale; 
5. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA  AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO  AVV. MARIA MONTUORO 

 AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA  AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO  AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti, si approva all’unanimità il verbale della 
seduta del 10/09/2024. 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata; alla problematica 
 

DELIBERA 
SUL PUNTO 1. Pratiche Istituzionali 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
LA RANA TOMMASO (PROT. 2017/24) IOVINE LUIGI (PROT.2029/14). 
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ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
GAROFANO VINCENZO (PROT. 2020/24), CHIERCHIA LUCREZIA (PROT. 1966/24), FIORETTO 
CORRADO (PROT. 1967/24), D’AVINO GIOVANNI (PROT. 1970/24) 
VIENE INTRODOTTO IL DOTT. MARZUILLO LORENZO (PROT. 1704/24) IL QUALE, RESO EDOTTO DEI 
MOTIVI DELLA CONVOCAZIONE DA PARTE DEL PRESIDENTE, IN RELAZIONE ALLA RICHIESTA DI 
ISCRIZIONE ALL’ALBO ED ALLA RICHIESTA DI CHIARIMENTI DICHIARA: “DI AVER PROVVEDUTO AL 
PAGAMENTO DELLA AMMNENDA DI CUI AL DECRETO PENALE ESECUTIVO DEL GIP DI TORRE 
ANNUNZIATA DEL 19/11/2020”; DEPOSITA COPIA ED ESIBISCE L’ORGINALE.  
IL CONS. SEGRETARIO, PRESO ATTO DI QUANTO DICHIARATO, PROPRONE L’ISCRIZIONE 
DEL’ISTANTE. IL CONSIGLIO ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI APPROVA. 
 
CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI 
MEDAGLIA DOMENICO (PROT. 2016/24). 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
PASCALE FRANCESCO (PROT. 1963/24). 
 
ALLE ORE 14.39 INTERVIENE IL CONS. CIRILLO 
 
PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 
  
 

 
 
 

  
 

 

 
 
RICHIESTE DI PARERE 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. COVIELLO SI RILASCIA PARERE DI CONGRUITA’ RICHIESTO 
DALL’AVV. CANDELORO ARPAIA (PROT. 1342/24); 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. COVIELLO SI RILASCIA PARERE DI CONGRUITA’ RICHIESTO 
DALL’AVV. FEDELMASSIMO RICCIARDELLI (PROT. 1024/24); 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. CIRILLO SI RILASCIA PARERE DI CONGRUITA’ RICHIESTO 
DALL’AVV. LUCA IOVANE (PROT. 1537/24);  
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. GIUSEPPE NOCERA (PROT. 1969/24) SI ASSEGNA AL CONS. DI 
LEVA. 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. ANNAMARIA CAPUTO (PROT. 2018/24) SI ASSEGNA AL CONS. 
PONTICORVO. 
 
ESPOSTI DISCIPLINARI 

. 
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SI MANDA LA SEGRETERIA PER LE COMUNICAZIONI ALLA C.D.D. (AI SENSI DEL REGOLAMENTO CNF.). 
 
RICHIESTE ACCREDITAMENTO  
In relazione alla richiesta della Associazione Canonistica Italiana (Prot. 1788/24-1811/24), sentito il 
Coordinatore della Commissione Competente Cons. Esposito la quale - evidenziato che dalla 
integrazione ricevuta non è possibile escludere che si tratti di evento a pagamento e considerato 
che è consuetudine di questo Consiglio accreditare solo eventi gratuiti – comunica che la 
Commissione propone il rigetto della istanza; il Consiglio all’unanimità dei presenti nel far propria 
la proposta, delibera il rigetto della istanza. 
In relazione alla richiesta della Scuola Forense per l’accreditamento del Corso di Diritto Tributario 
(Prot. 2024/24), sentito il Coordinatore della Commissione Competente Cons. Esposito la quale - 
evidenziato che è stata richiesta integrazione per l’indicazione dei relatori – comunica che la 
Commissione propone il rinvio dell’esame della istanza; il Consiglio all’unanimità dei presenti 
delibera il rinvio ferme le date dell’evento. 
 
Alle ore 14.54 interviene il Cons. Striano 
 
SUL PUNTO 2. Questione Villa de Nicola 
Il Presidente comunica che a seguito della proposta bonaria del mediatore - dato che la Città 
Metropolitana non ha dato comunicato i suoi intendimenti in merito – la procedura è stata rinviata 
al 15 ottobre. Si rinvia la discussione ad una prossima seduta consiliare in attesa di conferma dela 
fissazione della udienza di mediazione.   
 
SUL PUNTO 3. Congresso straordinario UCPI 4-6 Ottobre 2024 – deliberazioni 
Il Presidente propone la copertura delle spese di iscrizione da parte del Coa. Il Consiglio ad unanimità 
approva la proposta, invitando i consiglieri interessati a darne comunicazione tempestiva. Il 
Presidente comunica che la Camera Penale della Sez. di Torre Annunziata ha chiesto un contributo 
di € 3.000,00 per la partecipazione al congresso nazionale in oggetto. 
Il Presidente propone di prevedere un plafond massimo che sia destinato soprattutto ai giovani 
avvocati under 40, e che il tutto sia gestito dalla Tesoreria del Coa, con rendicontazione 
“preventiva”. Viene approvata all’unanimità la proposta del Presidente e viene deliberato parimenti 
all’unanimità un plafond di € 2.500,00: il Consiglio provvederà a rimborsare in medesima 
percentuale tutti coloro che si saranno iscritti al Congresso con precedenza per i giovani under 40: 
il plafond sarà utilizzato con precedenza assoluta per questi ultimi e, soltanto ove dovessero 
residuare somme, il residuo sarà ripartito tra gli altri scritti al congresso.     
   
SUL PUNTO 4. Protocollo liquidazione compensi per patrocinio a spese dello Stato e per difensori 
di ufficio in ambito penale: 
Il Presidente espone lo stato attuale della questione e riassume i vari eventi succedutisi nel tempo. 
Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti di proporre al Tribunale un aumento del 25% delle 
somme indicate nel Protocollo per la liquidazione dei compensi maturati dai difensori delle parti 
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ammesse al beneficio, ferme restando tutte le ulteriori pattuizioni.  Autorizza il Presidente  alla firma 
del protocollo come proposto con l’aumento dei compensi come sopra quantificata. 
 
SUL PUNTO 5.  
 
Il presidente comunica che domattina sarà firmata la convenzione con la Università Federico II. 
Il presidente comunica che la Presidenza del Tribunale di Torre Annunziata (prot. 2032/24) ha 
inoltrato nota inviata a tutti i magistrati con la quale invita loro a garantire presenza fisica in ufficio 
almeno due volte a settimana. 
Comunica altresì che con due note (prot. 2033/249 e 2034/24) la Presidenza del Tribunale ha 
comunicato lo scardinamento dei giudizi della dottoressa Diana e del ruolo della dottoressa Blasi.  
Comunica infine che come da richiesta della delegata Cassa Avv. Luisa Liguoro (prot. 2025/24), sarà 
concessa sala del Coa (o altro locale disponibile) Il primo lunedì di ogni mese dalle 9:00 alle 12:00 
per ricevere i colleghi che ne faranno richiesta.    
Non essendovi altro da deliberare, alle ore 15.50 la seduta è chiusa. 
Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




